
平成２６年度 京浜運河緑道公園約８００ｍに第６回 菜の花種まきは１１月６日（木曜日）午後

１：３０～３：００にかけて小雨が降る中 八潮学園４年生、５年生、１５５名の方々と地域ボラン

ティア１５名により行われました。 

それに先駆け八潮学園生徒さん方々にはランチルームにて、種まき方法と場所の確認などの説明を

致しました。 

種まき実施前のオープニングでの生徒代表の言葉です。「今回のこの菜の花種まきの作業に参加さ

せていただき有り難うございます。」 

クロージングセレモニーでの生徒代表の言葉です。「今日の作業は大変でしたがいい経験でした。

楽しく出来ました。春先の綺麗な菜の花を楽しみにしています。有り難うございました。」 

種まき後一週間程で発芽が始まり順調にスタートした様子でした。 

１１月２９日（土）に肥料をまきました。この時点で２割程度の生育を確認しております。 

京浜運河護岸は植物の生育が難しい所ですが、新芽は鳥のえさになり、虫公害も有るところです。 

１２月２日見回り時には珍しくバッタを見つけました。この子も新芽をつまんでいたようです。 

この時点では他の幼虫による食害状況は見られませんでした。 
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昨年度（１マスに１１ヶ所の穴に種まきをしました）の生育出来栄えから学び、今年度は１マスに８

ヶ所の穴に種をまき生育を見守っております。新しい試みに挑戦です。 

昨年度は比較的雨に恵まれましたが、今年度は年末から年明けにかけては天候に恵まれ一雨も欲し

い所です。こんな出来事で芽生えが遅れているのでしょうか疑問です。 

１月１２日観察日記 

順調に生育してるブロックとそうでないブロックが有ります、日当たりも南側と北側ではかなりの

差が有ります、南側では根強く雑草と共に生育しているど根性菜の花の芽生え、北側ではひ弱に生育

している菜の花が見受けられます。 

いずれにしましても今年の寒さの中、この冬を乗り越え春先の芽生えに耐えている模様です。 

今後も時機を見て肥料撒き作業と見守りが必要です、昨年も２月下旬の柔らかい日差しに多くの芽

生えが見られ春先には見事に成育してきた菜の花が見られました。今年もその出来事に期待をし育て

て行きたいと考えております。 

南側の日当たりの良い所にどなたかが水仙の花を植えて下さいました。 

それが元気に花を咲かせております。 

昨年の成果（201４年３月２９日かもめ橋手前から撮影（南側））を下記に示します。 

水仙 昨年の写真 2014.03.29

2015.01.12 の状況 一部幼虫による食害を発見2015.01.12 の状況


